

On est dimanche soir et je suis au club vidéo avec mes enfants, ma fille 4 ans et mon fils 12 ans. À la caisse, la préposée regarde Jessica et lui dit que son manteau de Cailloux est très beau, fière d'elle, elle lui dit : "C'est ma maman qui me l'a acheté !" Puis, Isabelle enchaîne : "Chez moi j'ai un toutou de Cailloux, je vais l'apporter et te le donner quand tu reviendras !" Et nous nous sommes quittés sur ces mots. Lundi après-midi, je retourne les films au vidéo et avant de repartir Isabelle me crie : "France, le toutou à ta fille !". Je rebrousse chemin et elle sort le toutou du sac et là, elle me dit : "Il était accroché sur le mur de ma chambre", je lui réponds : "J'espère qu'il ne te manquera pas trop", elle réplique : "Pentoute, c'est mon ex qui me l'avait donné". Je la remercie et prends le sac. Mais en retournant à mon auto, je me dis dans ma tête, au moins, lui, il t'a donné quelque chose. Je m'assieds dans mon auto et regarde Cailloux, droit dans les yeux et lui dit : "Moi en 15 ans de vie de couple, je ne peux même pas dire : prends ça ou ça, c'est mon ex qui me l'a donné et je n'en veux plus". Sur le chemin du retour des larmes coulent sur mes joues en me demandant pourquoi il ne m'avait jamais fait de cadeaux, pourtant, moi je lui en avais tellement fait. C'est alors que rendue chez moi, je me suis mise à chercher ce que je pourrais posséder qu'il m'avait offert. J'ai fouillé 15 ans de souvenirs et je n'ai rien trouvé même pas une bague, ni une fleur séchée ni même une carte d'anniversaire ou de la St-Valentin, rien. Cette idée me tracassait, voyons donc 15 ans et rien. Puis, mardi matin à mon lever, j'ai enfin trouvé quelque chose qu'il m'avait donné, mais je me suis vite rendu compte que pour rien au monde je n'échangerais cette chose. Il y avait là, assis sur le divan deux enfants, deux trésors, mes amours. Et oui, il m'avait bel et bien donné le bonheur d'être maman. Et malgré tout, je lui en suis très reconnaissante. La morale de cette histoire : parfois les plus beaux cadeaux que l'on reçoit ne sont pas matériels, mais bien vivants, il n'en tient qu'à nous de les apprécier à leur juste valeur. Merci Isabelle, par un geste simple, tu m'as fait réaliser de grandes choses.